

# Sänger zahlen mehr

**Versammlung** Die Mitglieder des Illerberger Männergesangsvereins ziehen Bilanz: Sie haben 2019 viel vor – und die Beiträge steigen

VON URSULA KATHARINA BALKEN

**Illerberg** Der Männergesangsverein Illerberg-Thal scheint immer mehr zu einem Solitär in der regionalen Chorlandschaft zu werden. Denn reine Männerchöre haben mittlerweile Seltenheitswert. Für den Vöhringer Ortsteil ist er ein Alleinstellungsmerkmal. So sieht das Bürgermeister Karl Janson, der bei der Jahresversammlung im Gasthaus „Zum Hobel“ dem MGV Lob aussprach.

Vorsitzender Volker Köhler reihete die Veranstaltungen auf, bei denen der Männergesangsverein mitgewirkt hatte. Das reichte vom Bayerischen Sängertreffen und dem damit verbundenen Auftritt in Landsberg über das Gruppensingen bis hin zum Kirchenkonzert, mit dem das 125. Jubiläum eröffnet worden war. Erfreulich für den Chor sei, dass der alte Hausmeisterraum in der Volksschule Illerberg jetzt für Besprechungen und Sitzungen genutzt werden könne. Und es gebe neben der Tracht eine neue Kleidung für die Sänger, deren Anschaffung durch Spenden der Sponsoren und der Stadt Vöhringen möglich gemacht wurde, sagte Köhler.

Auch die Bilanz von Dirigentin Hannelore Lux fiel positiv aus. Sie ging vor allem auf das Jubiläumskonzert in der Mehrzweckhalle ein.

Beim Illermusik-Festival 2019 werde der MGV ebenfalls mitwirken – und zwar innerhalb der Chorveranstaltung, die in Vöhringen stattfinden wird. Zum diesem Thema kündigte Bürgermeister Janson an, dass Chöre der Partnerstädte Hettstedt, Vizille (Frankreich) und Venaria Reale (Italien) kommen und das Programm bereichern werden.

Beim Thema Beitragserhöhung gingen die Meinungen auseinander. Der Vorstand hatte vorgeschlagen, den Jahresbeitrag von 18 Euro auf 24 Euro anzuheben. Ein anderer Sprecher meinte, 30 Euro wären angemessen. Von einigen Chormitgliedern kam der Einwand, dass manche Sänger gleich in mehreren Vereinen

vertreten sind, dann „läppere“ sich das zusammen. Mehrheitlich wurde die Erhöhung um sechs Euro mehr im Jahr – also auf 24 Euro – beschlossen.

Geehrt wurden für 65 Jahre Treue zum MGV Franz Abt und Emmerich Schneider.

60 Jahre dabei sind Franz Bee und Josef Kast. 50 Jahre: Walter Czernin, Heinrich Miller, Dieter Bös, Franz-Clemens Brechtel, Hans Gutter, Erich Iberle. 40 Jahre: Thomas Renz, Sebastian Knauer, Klaus Konrad, Emmerich Schneider, Benno Engelhart, Peter Bilmayer, Martin Renz. 25 Jahre im Verein sind: Hans-Arno Trips, Eberhard Apelt und Eckhard Kast.



**Ehrungen beim MGV Illerberg-Thal:** (von links) Volker Köhler, Franz-Clemens Brechtel, Eberhard Apelt, Benno Engelhart, Hans Gutter, Walter Czernin, Heinrich Miller, Emmerich Schneider, Franz Bee, Josef Kast und Siegfried Mensch. Foto: Balken